

1.- EL P. GRAS DICE SOBRE LA ESPERANZA...

“La esperanza nació en el corazón del hombre desde el momento que Dios hizo oír la promesa de la reparación de su caída”. (EB, dic. 1908,2)

“Donde acaba el alcance de la mirada humana, empieza para el cristiano los horizontes del mundo sobrenatural...” (EL Paladín De Cristo 1865, 187)

“La esperanza para muchos cristianos no está puesta hoy sino en frágiles ídolos”.

“Despertemos nuestra dormida esperanza,... fuera de Jesús no hallaremos más que terribles desengaños”. (El Paladín de Cristo 1865, p. 190.)

“... examinemos si nuestra esperanza descansa en Jesucristo”. (El Paladín de Cristo 1865, 188)

2.- TEXTOS DE SAN PABLO EN EL P. GRAS:

A todas y todos los responsables de Pastoral sugerimos que propicien la difusión y lectura orante de las cartas de San Pablo, que organicen actividades para dar a conocer sus escritos y su estilo evangelizador, de modo que todos los miembros de comunidades y Obras Apostólicas crezcamos en vigor apostólico y misionero.

Además, en los escritos del P. Gras podemos encontrar muchas referencias a los textos de San Pablo, que son buena noticia para toda la humanidad:

“Anunciar el evangelio es para mí una necesidad, y ¡ay de mí si no anuncio el evangelio!” (I Cor 9,16-23).

“Pablo, apóstol de Cristo Jesús, por mandato de Dios nuestro Salvador y de Cristo Jesús nuestra esperanza “(1 Tim. 1, 1)

“No vivo yo, sino que es Cristo quien vive en mí” (Gal 2, 20a)

“No yo, ni nadie en mí, sino Cristo. Esta ha sido la divisa sobrenatural que ha llenado e de héroes y de gigantes de virtud la tierra y el cielo. Viviendo y reinando Cristo en mí, Cristo iluminará sin cesar mi entendimiento y embalsamará asimismo con la esencia divina de su amor mi corazón.” (EB nov. 1889)

En el uso que hace el P. Gras de este versículo, podemos ver reflejado su cristocentrismo, teniendo en cuenta que para él Cristo es el centro de la vida personal y social en la medida que morimos a nosotros mismos , a la soberbia, al “yo”, para dejar sitio a Cristo, para él, todos los males, incluso los sociales, son debidos a que Cristo ha dejado de ser el centro del hombre, de la familia y de la sociedad, por eso es necesario trabajar para que de nuevo ocupe el lugar que le corresponde, esta es la idea de restauración del Reinado de Cristo que con tanta insistencia proclama.

Así dice el P. Gras a las Hijas de Cristo Rey en la Regla de Vida: *“Vosotras habéis de vivir la vida de nuestro adorable Redentor, diciendo como San Pablo: vivo yo más no yo, sino que vive Cristo en mí. De esta suerte nada podrá desviaros de la obra de santificación individual y social que habéis emprendido”.*

“Cristo resucitado de entre los muertos ya no muere, y la muerte no se enseñoreará más de él” (EB jul. 1881,4)

“¿Quien nos separará de la caridad de Cristo?” (EB en. 1876)

“Vence el mal con el bien” (EB tomo IV 72)

“El reino de Dios no está en palabras, sino en virtud”. (EB, sep. 6 1904)

“Ahogad el mal con el bien” (EB feb.1889)

"Dios escogió a lo más débil del mundo, para confundir a los más fuertes" (EB oct. 1882)

"Ojo no vio ni oreja oyó, ni el corazón de hombre subido lo que preparó Dios aquellos que le aman" (EB octubre 12, 1915)

"todos nuestros bienes y nosotros mismos somos de Cristo" (EB en. 1889)

"Somos templos del dios vivo" (EB en 14, 1876)

"Me he hecho todo para todos, para salvarlos a todos" (EB 1876)

"Es preciso que Cristo reine" (EB marzo 7 1891)

"Es necesario que Cristo reine" (EB jul. 3)

"El Señor es espíritu y en donde está el espíritu del Señor, hay libertad" (PC 173, 1865)

"Mientras tenemos tiempo, practiquemos el bien" (EB Sep. 14 1896) (Gal 6,10)

"Tratad de conocer la caridad de Cristo que sobrepasa todo entendimiento, para que seáis llenos de plenitud de Dios" (EB oct. 10-11 1915)

"Se ha de restaurar todo en Cristo" (EB nov. 3 1875)

"Vestíos del hombre nuevo que fue creado según Dios en justicia y en santidad de verdad" (EB Sep. 5, 1904)

"Vestid la armadura de Dios para que podáis resistir en los malos días y permaneced firmes en todo" (PC. 17, 1865)

"Todo lo tengo por basura con tal que gane a Cristo" (EB en. 15, 1876)

"Gozaos siempre en el Señor, otra vez digo, gozaos" (PC 172, 1865)

"Todo lo puedo en aquel que me conforta" (PC 172, 1865) (Fil. 4, 13)

"Cristo es ante todas las cosas y todas subsisten por Él" (PC 172, 1865)

"Haced de corazón la voluntad de Dios" (PC 172, 1865)

"Hijo mío, fortifícate en la gracia que es Jesucristo" (EB en. 1, 1876)

"Conservemos firmes la profesión de nuestra fe" (EB en 15, 1876)

"Jesucristo ayer y hoy y el mismo siempre" (PC 171, 1865)